



BRILLANT Greg Osby. A. SPICHALE

Jazzgrössen in Baden

Viel Publikum am
«Jazz geht Baden»

Das kleine, aber feine Festival «Jazz geht Baden», das am Wochenende zum zweiten Mal stattfand, lockte mit national und international bekannten Bands und wirkte dieses Jahr professioneller und ambitionierter. Während sich am Freitag der Publikumsaufmarsch noch in Grenzen hielt, fanden am Samstag so viele interessierte Zuhörerinnen und Zuhörer in die Badener Stanzerei, dass noch zusätzliche Stühle aufgestellt werden mussten. «Äusserst zufrieden» sind denn auch die beiden Festival-Organisatoren Marcel Lüscher und Claude Meier.

Sehr spannend war am Samstag der Auftritt des Schweizer Quartetts Kerouac mit dem US-Altsaxofonisten Greg Osby, der mit seiner hoch entwickelten, heiss-kalten Improvisationskunst brillierte. (MZ) **Seiten 26, 32**